

No. 745

二少女遺体で発見

— 横 浜 —

さる2月17日から行くえ不明になっていた横浜市戸塚の小高睦美ちゃんと渡辺里枝ちゃんが4月20日夜、小高さんが建てていた新築中の床下から死体となって発見されました。

犯人は同家の仕事を請け負っていた大工。22日、二人がよく遊んでいた付近の公園で両家合同の葬儀がしめやかに行なわれ、参列者の涙を誘いました。

79

東名ハイウェイ開通

— 愛知・神奈川・東京 —

太平洋の産業ベルト地帯を結ぶ新しいハイウェイ、東京高速道路の一部が4月25日から開通します。東京—厚木間、富士—静岡間、岡崎—小牧間の三区間の全体の3分の1にあたります。

全線が開通するのは昭和44年5月で、これで大阪—東京ノンストップで5時間というスピード旅行が可能になります。

89

郵便革命進行中

— 東京・神奈川 —

現在、全国で扱われる郵便物は、年間約100億通。今後も増加の一途をたどるとされているのに対し、郵便局の人員は不足するばかり。根本的な改革をと開発されたのが自動区分機など、一連の機械です。

番号制の実施を伴う郵便オートメ化は、着々と進んでいます。

146

今週の焦点

猛烈社員へ特訓

四月は新入社員の季節です。

代々木の元オリンピック村には常時2000名程の新入社員が泊り込みで研修。今年の特徴は、人手不足も影響して、早期戦力化をめざしたものです。

そのため、卓上の理論よりもまず実践、現場で教え込もうと、新入社員の特訓が始まりました。

一方、勤にたよる経営から科学的経営をめざす企業では、コンピューター時代を反映して電子計算機の講習、エリート・サラリーマンも頭の痛い季節です。

286